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・新城さん、卓話ありがとうございました。

・新城永一郎さん、お疲れ様です。

・夜間例会お世話になりました。宮良委員長、小林

会員ありがとうございました。
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皆さんこんにちは。今日はお集まりいただきあ

りがとうございます。今朝チャンネルをひねると、

二十歳の大学生が一人で記者会見をしている場面

がありました。日大のアメフトの選手が一人で

会見場に来たという事で、考えてみるとうちの娘

も同じ歳で、同じ大学なので、自分の子供を見て

いるような感じで、記者会見を拝見しました。非

常にしっかりと、きちんとした言葉遣いで受け答

えしているのに感銘を受けました。

コーチが汚してしまった大学の名誉

彼が少しでも取り戻してくれるような、きちんと

した対応でした。ルールをきちんと守る、

味大学のスポーツは

のような形で捻じ曲げられた

にしか映らないんですが、

りああいった形で対応するというのは、非常に勇

気がいる事だと思います

ていたり、それなりの役職になった場合に

なりの行動や責任を伴うわけで、何か起きたとき

に一番早く対処するのが肝心

理路整然と対応することが大事

今はいろんな意
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これを機に同じ奉仕

交流を深めたいと思います

との合同例会をアー

時から予定しております。そ

時から新旧合同理事会を開催

名参加の予定です。 

日のご案内で台北

への公式訪問する予定でしたが、諸般の

事情により、前倒しにして頂きたいと言う事があ

日で訪問する事に

なりました。現時点では大浜会長、宮城幹事、大

勇人会員で訪問する予定です。皆様の中でご

都合が付く方は本日中にご連絡お願い致します。 

ま

日間、世界大会ト

ご説明

事務員の採用に関して新聞広告を出しています。



45 周年を迎えた時に DVD を作りましたが、あれ

からまた 1 年経ちました。5 年前には基電を立ち

上げて、今は息子の永人が代表取締役を務め、八

重山病院などの公共工事も受注できるようになり

ました。昔は機械がなくてすい納という入れ物に

入れて、人力で電柱に登って、1 つ 1 つ上げて作

業していましたので、当時、電工さんはガタイの

いい人ばかりでした。現在は機械化して荷物も高

所作業車のバケットに入れて作業するようになっ

て、体が小さい人もできますので、幅広くなって

いますが、危ない、きつい、汚い、本当に 3K で

働く人が少ない状況ではあります。しかしやはり

台風復旧作業の後に、住民から「ありがとう」と

いう一言で、やって良かったと思います。今 46

周年を迎えましたが、これからの 50 年に向けて、

地域のために頑張って行きたいと思っています。 

私の父が 38 歳の時に会社を立ち上げましたが、

本当に苦労したと思います。昔は親父は汗臭くて、

油臭くて、いやでしたが、今、実際自分も同じ立

場になって、本当にこの仕事やって良かったと思

っています。私たち、電工さんを見たら、お疲れ

さんという、特に台風復旧作業の時に声をかけて

頂けたら大変嬉しく思います。これからもよろし

くお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真は 45 周年 DVD より抜粋 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LC 会長

５月３０日（水）

会長 天久源三氏と大浜会長は旧知の仲♡

５月３０日（水）  ホテルグラン

天久源三氏と大浜会長は旧知の仲♡

宮古島
がご来会くださいました。

ホテルグランビュ

天久源三氏と大浜会長は旧知の仲♡

LC 吉田幹事と宮城幹

事で司会担当！

宮古式おとーり。

 
宮古島 RC から
がご来会くださいました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビュー石垣にて

天久源三氏と大浜会長は旧知の仲♡ 

吉田幹事と宮城幹

事で司会担当！

宮古式おとーり。 

 
から 6 名の会員

がご来会くださいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ー石垣にて 

吉田幹事と宮城幹

事で司会担当！ 

６月６日

宮古島 RC
協約書を交わしました。

 

名の会員
 

６月６日（水） アートホテル石垣島にて

RC とクラブ交流
協約書を交わしました。 

アートホテル石垣島にて

とクラブ交流
 

相模原西
伊藤氏ご夫婦がご来
会くださいました。

アートホテル石垣島にて 

 
相模原西 RC から 
伊藤氏ご夫婦がご来
会くださいました。 

 

 
伊藤氏ご夫婦がご来

 


